

## <お知らせ>

工機ホールディングス株式会社（東京都港区）は、当社グループ会社の社員1名が新型コロナウイルス感染症に感染したことが判明しましたので、お知らせいたします。なお、当社ではすべて保健所からの指示、アドバイスに従い厳正に対応しています。

1. 2021年5月7日（金）、工機ホールディングスジャパン株式会社関東支店管内に勤務する従業員1名がPCR検査の結果陽性と判明しました。管轄保健所の調査により、社内外ともに濃厚接触者は確認されませんでした。

上記事業所に勤務する人員のPCR検査を行い、全員が陰性であることが確認されています。また、当該事業所内全執務室の消毒を専門業者に依頼して実施しております。

当社は在宅勤務の併用とともに手洗い、うがい、アルコール等による消毒や3密回避を引き続き徹底し、お客さま、事業パートナーさま、従業員への安全確保を最優先に、関係各所と連携しながら感染予防に向けた対応を行ってまいります。

なお、昨今の感染者拡大の状況や個人情報保護等の社会的必要性から、今後、個々の感染者発表は差し控えます。ただし、公表すべき重要な事項が発生した場合には、すみやかに発表いたします。